



EINE- WELT- ARTIKEL

Verkauf von Kaffee aus Peru und Bolivien, Tee, Schokolade, Honig sowie anderen Lebensmittel aus Fairem Handel (gepa und El Puente)



Bestellung für:

Bitte Name und Adresse angeben, die Anzahl der gewünschten Produkte eintragen und den Bestellzettel bis zum 20. März in einem der Gemeindebüros abgeben oder per Mail an strentzsch@kirchenkreis-lueneburg.de senden. Dort erhalten Sie auch auf Anfrage weitere Infos zu den Produkten. Die bestellten Produkte können am 27. März nach dem Gottesdienst abgeholt werden.

			Bitte hier Anzahl eintragen 
La Perla	Bolivianischer Bio-Hochlandkaffee gemahlen 250g	4,90 €	
Peru Pur	Peruanischer Bio-Hochlandkaffee gemahlen 250g	6,00 €	
Esperanza Brot für die Welt	Bio-Hochlandkaffee aus Bolivien und Mexiko	4,90 €	
Oromia	Bio-Kaffee aus Äthiopien gemahlen 250g	5,90 €	
Kaffee Kagera	Bio Instant	6,30 €	
Bio-Honig	Wildblüte 500g cremig, Südamerika	5,60 €	
Darjeeling	Bio, 20 Teebeutel à 1,8 g,	2,50 €	
ERVA-Matetee	Bio, 20 Teebeutel à 1,8g	2,50 €	
Darjeeling Grüntee	Bio (50 Beutel) Té Verde	4,50 €	
Osterhase	gepa, Bio-Vollmilch-Schokolade 65g	1,80 €	
Osterlamm	gepa, Bio-Vollmilch-Schokolade 50g	3,00 €	
Veggie Berries kbA,	Fruchtgummi ohne Gelatine, 100 g	1,80 €	
Bio-Sweethearts	Fruchtgummi-Herzen (vegan)	1,80 €	
Bio Dschungel-Mix	Fruchtgummi, exotisch	1,80 €	
#Choco4Change	Klimaschokolade Bio	2,00 €	
#Choco4Change	Klimaschokolade Bio (vegan)	2,80 €	
Sahne Noisette	gepa Schokolade	1,80 €	
White Bio Schokolade	Vegan Salzmandel Cassis 100g	2,80 €	
White Bio Schokolade	Vegan Mandel Vanille 100g	2,80 €	

ÖKUMENISCHE FASTEN-AKTION 2022



**Liebe Kinder und Jugendliche!
Liebe Erwachsene!**

Mit dem Aschermittwoch beginnt für die Christen die rund siebenwöchige vor-österliche Fastenzeit. Sie lädt ein zu Besinnung, Gebet und solidarischem Handeln. Die Leidensgeschichte Jesu lässt sich nicht trennen von den Leiden und Schmerzen so vieler Menschen in unseren Tagen.

In St. Stephanus ist eine mehrwöchige Fastenaktion Tradition. Durch die gemeinsamen Mahlzeiten nach den Gottesdiensten, durch Konzerte, Infoveranstaltungen und dem Verkauf von Fair-gehandelten Produkten werden Hilfsprojekte in Asien, Afrika oder Lateinamerika unterstützt. In diesem Jahr werden wieder Projekte in Titicachi (Bolivien) und Cuzco (Peru) gefördert.

Mosoq Punchay ist der Name eines Sozial- und Behindertenprojektes in der bolivianischen Hochlandgemeinde Titicachi. Dort wirkt seit Jahrzehnten P. Max Schiller als Pfarrer und setzt sich für die Belange der indigenen Bevölkerung ein mit einem Schwerpunkt im Bildungswesen, einer engagierten Sozialarbeit, der Förderung von behinderten Kindern und Erwachsenen, neben dem Kampf gegen den Klimawandel durch Bewässerungsprojekte in den verstreuten dörflichen Siedlungen. Mehr zu dieser beeindruckenden Arbeit wird Frau Dr. Roswitha Kuhl-Jockel vom Bolivienkreis der kath. Kirchengemeinde Bleckede berichten, wenn sie am 20. und 27. März in die Gottesdienste nach St. Stephanus kommen wird.



Die kleine lutherische Gemeinde **Thalita Kum** liegt am Rande der Touristenmetropole Cuzco (Peru). Inmitten eines Armenviertels stärkt der gelebte Glaube das Gefühl der Geborgenheit in den Familien und Nachbarschaften. Ein Schwerpunkt der sozialdiakonischen Arbeit ist die Ausbildung von Ehrenamtlichen. Diese erfolgt zumeist durch Pastorinnen und Pastoren aus der Gemeinde in Lima, der Hauptstadt Perus. In der Pandemiezeit ist die Armut enorm gestiegen. Suppenküchen, Gesundheits- und Anti-Gewalt-Prävention sollen die Not lindern und inmitten einer oft würdelosen Armut Perspektiven schaffen.

Corona in Lateinamerika: Die Wirtschaftskraft und die Armutsbekämpfung leiden enorm unter der Pandemie. Die verlängerte Schließung der Schulen erhöht die Gefahr einer „Generationskatastrophe“ in der Bildung. Die Pandemie hinterlässt Millionen Kinder und Jugendliche ohne Ausbildung und folglich ohne Chance auf dem formalen Arbeitsmarkt. Zumal in fast allen Ländern, vor allem in den ländlichen Regionen, wegen der mangelnden Verfügbarkeit von Internet die Voraussetzungen für Homeschooling oft nicht gegeben sind.

Spenden für unsere Fastenaktion 2022

Kirchenkreisamt Lüneburg IBAN DE 96 2405 0110 0000 0002 16
 Verwendung: Ökumenische Fastenaktion St. Stephanus
 Alle Erlöse, Kollekten und Spenden werden zu gleichen Teilen für die Projekte in Bolivien und Peru verwendet.

Das Programm zur Fastenaktion 2022

06. März 10.30 Uhr	Ökumen. Familiengottesdienst zur Eröffnung Nach dem Gottesdienst: Fastenessen zum Mitnehmen: Pasta al Forno con Prosciutto, Mortadella, Melanzana, Piselli e Mozzarella	Mit Infos zu den beiden Hilfsprojekten Bitte vorbestellen!
20. März 10.30 Uhr	Informationen zum Bolivien- projekt im kath. Gottesdienst Nach dem Gottesdienst: Fastenessen zum Mitnehmen Bolivianischer Bohneneintopf	Dr. Roswitha Kuhl- Jockel berichtet Bitte vorbestellen!
27. März 10.30 Uhr	Vorstellungsgottesdienst der Konfirmanden Thema: Gerechtigkeit Nach dem Gottesdienst Verkauf von Eine-Welt- Produkten	Dr. Roswitha Kuhl- Jockel berichtet über Bolivien Bitte vorbestellen, siehe Rückseite!

Die **Konzerte** werden aufgrund der aktuellen Pandemie-Situation in den Sommer verlegt: Freuen dürfen wir uns am 09.07. um 19.00 Uhr auf den singenden Internisten **Dr. Hermann Doßmann** und am 10.07. um 19.00 Uhr auf das Trio **Strandgut Plus**. Es werden Spenden für die beiden Projekte in Bolivien und Peru erbeten. Ein Irish-Folk-Konzert ist in Vorbereitung.

	Fastenessen zum Mitnehmen am 06. März 2022: Pasta al Forno con Prosciutto, Mortadella, Melanzana, Piselli e Mozzarella	Fastenessen zum Mitnehmen am 20. März 2022: Bolivianischer Bohneneintopf
	Bestellungen bis zum 01. März st.stephanus@kath-kirche-lq.de Bei Abholung wird eine Spende für die Fastenaktion erbeten.	Bestellungen bis zum 15. März st.stephanus@kath-kirche-lq.de Bei Abholung wird eine Spende für die Fastenaktion erbeten.